

Eine Ära geht zu Ende

Susanne Hagen, Vorsitzende des Kreis-Senioren-Beirats, verabschiedete die langjährige Vorsitzende des Arbeitskreises Seniorenfreundliche Betriebe, Ingrid Neuendorf, mit einem Blumenpräsent.

Nach mehr als acht Jahren engagierter und wertvoller Arbeit wurde die geschätzte Arbeitskreisvorsitzende, Ingrid Neuendorf, verabschiedet. Sie hat mit ihrem unermüdlichen Einsatz und ihrer Leidenschaft maßgeblich dazu beigetragen, die Arbeit für „Seniorenfreundliche Betriebe“ zu fördern und die Lebensqualität der Seniorinnen und Senioren im Kreis Bergstraße zu verbessern.

Ingrid Neuendorf hat im Ehrenamt stets mit Herz und Hingabe gearbeitet. Ihr Engagement, ihre Ideen und ihre Fähigkeit, Menschen zu motivieren, haben sowohl den Arbeitskreis, als auch den gesamten Kreis-Senioren-Beirat bereichert.

Dem Arbeitskreis „Seniorenfreundliche Betriebe“ wird Ingrid Neuendorf weiterhin als Mitglied treubleiben und ihre Erfahrung auch in Zukunft einbringen.

Als Nachfolgerin für den Vorsitz des Arbeitskreises wurde Irene Domsel aus Zwingenberg benannt. Der Kreis-Senioren-Beirat freut sich auf die Zusammenarbeit!